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令和６年 予算審査特別委員会 会議録 

 

招 集 年 月 日 令和６年３月12日（火曜日） 

招 集 場 所 伊江村議会議事堂 

開 議 ３月15日 10時00分 島袋 勉委員長宣言 

散 会 ３月15日 10時28分 島袋 勉委員長宣言 

出 席 委 員 

（ 応 招 委 員 ） 

  ７ 島 袋   勉 委員 

２ 知 念 邦 夫 委員 ８ 島 袋 義 範 委員 

３ 宮 城 弘 和 委員 ９ 亀 里 敏 郎 委員 

５ 虻 江   修 委員   

６ 並 里 晴 男 委員 11 内 間 広 樹 委員 

欠 席 委 員 

10 名 嘉   實 委員   

    

本 会 議 に 職 務 の 
た め 出 席 し た 者 
の 職 氏 名     

議会事務局長 山 城 直 也 君 

主    査 金 城   成 君 

地方自治法第１２１

条の規定により説明

のため出席した者の

職氏名       

村 長 名 城 政 英 君 副 村 長 内 間 常 喜 君 

総 務 課 長 西 江   忍 君 福 祉 課 長 島 袋 裕 次 君 

住 民 課 長 平 敷 兼 清 君 会計管理者 玉 城 睦 美 君 

企 画 課 長 島 袋 英 樹 君 農林水産課長 浦 崎   悟 君 

建 設 課 長 知 念 利 次 君 商工観光課長 金 城 幸 人 君 

教育行政課長 新 城 米 広 君 医療保健課長 万 寿 祥 久 君 

公営企業課長 玉 城 正 朝 君 
農業委員会 
事 務 局 長 

知 念 浩 司 君 

総務課長補佐 古 堅 裕 喜 君   

    

議事日程及び会議 

に付した事件   
別 紙 の と お り  

会 議 の 経 過 別 紙 の と お り  
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令和６年予算審査特別委員会議事日程（第４号） 

 

令和６年３月15日（金）午前10時00分 開 議 

日程 議 案 番 号 件 名 

第１ 議案第３号 令和６年度伊江村国民健康保険特別会計予算（質疑） 

第２ 議案第４号 令和６年度伊江村後期高齢者医療特別会計予算（質疑） 

第３ 議案第５号 令和６年度伊江村水道事業会計予算（質疑） 

第４ 議案第６号 令和６年度伊江村船舶運航事業会計予算（質疑） 
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○ 委員長 島 袋   勉 君 

 ただいまから、４日目の予算審査特別委員会を開きます。 （開議時刻10時00分） 

 本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付したとおりであります。 

 日程に入ります。 

 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 日程第１ 議案第３号 令和６年度伊江村国民健康保険特別会計予算を議題とします。 

 これから質疑を行います。歳入款ごとに、質疑を許します。 

 １款国民健康保険税、１ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。２款一部負担金、２ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。３款使用料及び手数料、３ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。４款国庫支出金、４ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。６款県支出金、５ページから６ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。７款財産収入、７ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。８款繰入金、８ページから９ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。９款繰越金、10ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。10款諸収入、11ページから14ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。11款市町村債、15ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。歳入、質疑を終わります。 

 歳出、款ごとに質疑を許します。１款総務費、１ページから３ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。２款保険給付費、４ページから８ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。３款国民健康保険事業費納付金、９ページから11ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。４款共同事業拠出金、12ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。５款財政安定化基金拠出金、13ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。６款保健事業費、14ページから15ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。７款基金積立金、16ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。８款公債費、17ページから19ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。９款諸支出金、20ページから21ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。10款前年度繰上充用金、22ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。11款予備費、23ページ。〔「進行」の声あり〕 

 これで質疑を終わります。 

 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 日程第２ 議案第４号 令和６年度伊江村後期高齢者医療特別会計予算を議題とします。 

 これから質疑を行います。 

 歳入、款ごとに質疑を許します。 

 １款後期高齢者医療保険料、１ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。２款使用料及び手数料。２ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。４款繰入金、３ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。５款繰越金、４ページ。〔「進行」の声あり〕 
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 進行します。６款諸収入、５ページから８ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。歳出、款ごとに質疑を許します。１款総務費、１ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。２款後期高齢者医療広域連合納付金、２ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。３款諸支出金、３ページから４ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。４款予備費、５ページ。〔「進行」の声あり〕 

 これで質疑を終わります。 

 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 日程第３ 議案第５号 令和６年度伊江村水道事業会計予算を議題とします。 

 これから質疑を行います。 

 収益的収入、質疑を許します。 

 11款水道事業収益。15ページ。５番 虻江 修委員。 

○ ５番 虻 江   修 委員 

 収入の関係なんですが、新聞等でも報道されていますけれども、企業局からの水道の値上げということが

10月からというふうな感じで聞いています。実際に、村民のほうで負担いただくもの、私も聞き逃したとこ

ろがあるものですから、値上げになった場合、立米当たりどれぐらいの増額になるのか。教えていただけま

すか。 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 公営企業課長 玉城正朝君。 

○ 公営企業課長 玉 城 正 朝 君 

 今、企業局が３段階に分けた値上げを想定しているんですが、令和６年10月から令和７年３月に企業局の

用水が18.6円、令和６年10月から23円、令和８年４月から10.46円の値上げが想定されています。これは全

て税抜きとなっております。それを消費税を入れて算定しますと、伊江村の水道料金が立米当たり、現在

238円、令和６年10月から令和７年３月、18.6円に消費税を掛けて20.46円になるんですが、その料金を足す

と258円。令和７年４月から23円に消費税を掛けて25.3円となりますので、それを足すと263円。令和８年４

月から10.46円に税込みで11.51円となるので274円となります。 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 ほかに質疑はありませんか。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。収益的支出、質疑を許します。21款水道事業費用。16ページから18ページ。質疑はございま

せんか。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。次に資本的収入及び支出、質疑を許します。31款資本的収入、19ページ。〔「進行」の声あ

り〕 

 進行します。41款資本的支出、20ページ。８番 島袋義範委員。 

○ ８番 島 袋 義 範 委員 

 41款１項１目35節工事請負費ですけれども、この工事の内容を聞き漏らしておりまして、説明できません

でしょうか。 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 公営企業課長 玉城正朝君。 

○ 公営企業課長 玉 城 正 朝 君 

 41款１項１目35節の工事費ですが、浄水設備整備事業といいまして、原水を上げて浄化する施設の整備工
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事となっておりますが、現在ある電機透析施設が令和３年12月に故障して今稼働していない状況になってお

りまして、急いで防衛局と調整をして、今改修工事に入ろうということで動いております。この工事の内容

としましては、原水を上げて原水層に水を溜めて、そこからポンプで圧送して、管をフィルターに通してご

みを取り除きます。この取り除いた後に、水の汚濁を見る槽に一度貯水をしまして、そこからまたポンプで

再度、フィルターを通してＲＯ膜という膜を通して、そこで硬度と細菌、ウイルス等を取り除いて水道水槽

という、水道水を溜める槽に貯水して、それから配水池へ送水するという設備となっております。 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 ８番 島袋義範委員。 

○ ８番 島 袋 義 範 委員 

 そういう既設の撤去、既設整備の撤去工事とあるもので、タンクそのものをやりかえするのかと私は思っ

たので、そうではないわけですね。 

 それとこの工事のときに、この撤去というのが出ているので、伊江島も緑が少なくなっているし、特に城

山景勝地でもあるし、そういう緑が撤去されないような、今あるものには触らないのか。私はその辺を伺い

したかったんです。 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 公営企業課長 玉城正朝君。 

○ 公営企業課長 玉 城 正 朝 君 

 この浄水設備整備事業は、今ある既設の建物の中の機械を入れ替えるという工事となっています。その下

で２目委託費の中で配水施設実施設計業務の中で、今ある昭和50年にしゅんせつされて、今48年経っている

配水池があるんです。各家庭に水を配水する配水施設があるんですが、それが既に老朽化してひび割れ等も

していて、少し漏水があるものですから、それを今改修する計画をしております。その中で今ある受水施設

の建物があるんですが、その後ろに今建設する予定をしておりまして、そこにファームポンドが立つような

感じになっているんですが、それを今、コンサルとも調整をしているんですが、今ある現存している木は触

らないで建設するような形で、その配水池の整備は進めております。今回は実施設計なんです。 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 ほかに質疑ございませんか。〔「進行」の声あり〕 

 これで質疑を終わります。 

 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 日程第４ 議案第６号 令和６年度伊江村船舶運航事業会計予算を議題とします。 

 これから質疑を行います。収益的収入、質疑を許します。 

 11款船舶運航事業収益、16ページから17ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。収益的支出、質疑を許します。21款船舶運航事業費用、18ページから23ページ。９番 亀里

敏郎委員。 

○ ９番 亀 里 敏 郎 委員 

 23ページの委託料、一番下の立体駐車場警備というのは、どういう趣旨でしょうか。 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 公営企業課長 玉城正朝君。 

○ 公営企業課長 玉 城 正 朝 君 

 立体駐車場警備、委託料なんですが、現在立体駐車場の入り口に立っている警備員の委託料となってござ
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います。 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 ９番 亀里敏郎委員。 

○ ９番 亀 里 敏 郎 委員 

 立体駐車場は供用開始されてから３年ですか、４年目ですか。今まではどうされていたんですか、この警

備は。今年から予算化されていますよね。これまではどういう警備の方法だったんですか。 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 公営企業課長 玉城正朝君。 

○ 公営企業課長 玉 城 正 朝 君 

 本部港の立体駐車場の供用開始が始まってから、ずっと警備員を配置していたんですが、昨年度、警備費

が少し高いのではないかということで、内部で判断をいたしまして、会計年度職員でできないかという計画

がありました。公営企業課でいろいろと募集はしたんですが、会計年度任用職員が確保できなくて、今回委

託費を再度計上して、そこにまた警備員を配置するという計画となってございます。 

○ 委員長 島 袋   勉 君 

 ほかに質疑はございませんか。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。次に、資本的収入及び支出、質疑を許します。31款資本的収入、24ページ。41款資本的支出、

25ページ。質疑はございませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 これで質疑を終わります。 

 以上で、本日の日程は終了しました。 

 本日は、これで散会します。 

（散会時刻10時28分） 

 


